

Rafael Segarra Echevarría

RESUMEN LIBRE DEL CURRÍCULUM

El Dr Rafael Segarra Echevarría (Psiquiatra, Jefe de Sección. Hospital Universitario Cruces, Bizkaia) es en la actualidad miembro de las siguientes redes de conocimiento: Investigador principal del Grupo Consolidado de Excelencia "Fases Iniciales de la Psicosis". Biocruces Bizkaia Health Research Institute (Osakidetza, Servicio Vasco de Salud. Gobierno Vasco) y miembro del Centro de Investigación Biomédica en Red de Investigación en Salud Mental CIBERSAM, como investigador colaborador del Nodo UPV/EHU (IP: Dr J. Javier Meana).

Desde 2004 es responsable del Programa de Intervención sobre Primeros Episodios Psicóticos (Programa CRUPEP) del Hospital Universitario Cruces, Bizkaia. A su vez, es organizador desde el año 2007 del curso impartido de carácter anual sobre "Actualización sobre las Fases Iniciales de los Trastornos Psicóticos" celebrado en el Hospital Universitario Cruces, Bizkaia y dirigido principalmente a Médicos Internos Residentes de toda España. Desde 2015 es responsable del Curso de Actualización sobre el abordaje multidisciplinar de los Primeros Episodios Psicóticos partiendo del Programa CRUPEP avalado mediante la firma de los respectivos contratos entre la gerencia del Hospital Universitario de Cruces y Biocruces Bizkaia Health Research Institute (Osakidetza, Servicio Vasco de Salud. Gobierno Vasco) con las entidades correspondientes que solicitan formación continuada y acreditada en el área de los Primeros Episodios de Psicosis para médicos especialistas en Psiquiatría de ámbito nacional en calidad de Centro Nacional de Excelencia. Ha sido responsable científico y docente en los "Círculos de Calidad C.I.E. 10 A.P.", programa de Formación Continuada de los Médicos de Atención Primaria incluido en el Plan General de Formación Psiquiátrica y apoyado por las siguientes instituciones: Centro Colaborador de la O.M.S. para la Investigación y la Formación en Salud Mental (Hospital Universitario San Carlos, Madrid), Ministerio Español de Sanidad y Consumo y la Asociación Mundial de psiquiatría (A.M.P.). A su vez el Dr. Rafael Segarra Echevarría ha dirigido 6 tesis doctorales, ha participado en más de 80 ponencias en cursos y congresos del área, de ámbito nacional e internacional. Es en la actualidad IP e Investigador colaborador de 3 proyectos de carácter competitivo I+D+I. Es autor de más

de 60 capítulos de libros y es autor y editor de los libros "Fases iniciales de la Psicosis: Una Visión Crítica" e "Introducción a la Psicopatología:

Una visión actualizada". También es autor de numerosos artículos de opinión e investigación publicados en revistas nacionales e internacionales, entre ellas: Schizophrenia Research, European Archives of Psychiatry and Clinical Neuroscience, European Psychiatry, Journal of Clinical Psychopharmacology, entre otras.